

Entwicklung einer ILIAS App für iOS und Android inkl. Offline-Funktionalitäten

Es soll eine ILIAS-App für mobile Endgeräte unter iOS und Android entwickelt werden mit der Studierende Inhalte aus der Lernplattform ILIAS heraus offline speichern, und somit auch als „Mitnahmeformate“ unterwegs ohne Internetanbindung verwenden können. Die App soll wie ILIAS unter einer Open-Source-Lizenz veröffentlicht, in den Folgejahren über die viele Hochschulen umfassende ILIAS-Community über Crowd-Funding mit weiteren Funktionen ergänzt und mit Unterstützung durch den ILIAS Open Source e.V. nachhaltig finanziert werden. Das Projekt wird betreut und durchgeführt von Marko Glaubitz (Servicestelle e-Learning im Rechenzentrum, Uni Freiburg) und von Robin Gommel (Abteilung eLearning, Department für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde, Uniklinik Freiburg)